

Séjour au village vacances de Kerfetan Juin 2024



Fin juin, nous étions vingt-cinq randonneurs à prendre la route vers Auray pour passer une semaine dans le village vacances de Kerfetan où Pascal, guide et chanteur nous attendait pour nous faire découvrir les richesses de la région et passer d'agréables soirées-concerts.

Un très beau temps inespéré a ensoleillé notre séjour et embelli toutes nos sorties très fleuries qui finissaient chaque jour, pour beaucoup d'entre nous, dans la piscine couverte et chauffée par le soleil.



Plusieurs randonnées nous ont permis de voir la ria d'Étel dans sa totalité, de la mer à ses extrémités, sous tous ses aspects : c'est une sorte de fjord qui se forme derrière une barre de sable en perpétuel mouvement et dangereuse et qui s'enfoncé à l'intérieur des terres formant plusieurs bras dont les paysages verdoyants, calmes et apaisants, varient en fonction des marées.

A Port-Louis, ancienne place forte qui protégeait la rade de Lorient, de magnifiques souvenirs de sa grandeur au temps de la Compagnie des Indes sont conservés dans un très beau musée à l'intérieur des remparts.



Les rivières d'Auray et du Sal nous ont révélé leurs richesses environnementales et patrimoniales avant que nous ne visitions la ville construite sur plusieurs niveaux au-dessus du petit port de Saint-Goustan et qui abrite de jolies boutiques et de nombreux ateliers d'artistes.



Puis ce fut la découverte d'un des sites mégalithiques les plus importants au monde : Carnac, avec ses milliers de menhirs de l'époque néolithique, alignés et debout depuis plus de six mille ans sans que l'on ait jamais pu percer le mystère de leur existence.

Un peu plus loin, la presqu'île de Quiberon reliée au continent par une langue de sable très étroite offre des paysages très différents : une grande station balnéaire d'un côté et une côte sauvage de l'autre.



A la Trinité-sur-mer, nous rêvons devant les voiliers et découvrons un trimaran gigantesque sur lequel on a du mal à imaginer une course en solitaire..... de nombreuses photos et plaques nous remettent en mémoire les exploits de marins très célèbres qui ont foulés les quais de ce port. Le sentier côtier nous mène vers la pittoresque pointe de Kerbihan.



A Vannes, du petit train nous avons un bon aperçu de cette importante ville d'art dans laquelle de très nombreuses maisons à pans de bois, très bien restaurées, bordent les rues du quartier historique. Les bâtiments de la préfecture, les lavoirs et les magnifiques jardins nous donnent envie d'y retourner à pied.



La journée de croisière sur le golfe du Morbihan avec une longue escale sur l'île aux Moines etaux hortensias et nombreuses autres fleurs a été un véritable enchantement.



Que de belles images il nous reste de ce séjour très agréable et bien réussi !